

Kampf zweier Elemente (Teil 2)

Wir haben uns nicht zum letzten Mal gesehen, Digiritter!

Von jozu

Kapitel 6: Das Medaillon

Das Medaillon

Davis

hust, hust Davis spuckte das Wasser, welches in seinen Mund gelaufen war, während er schlief, aus. °Typisch Schnarchnase°. „Wo bin ich?“, verschlafen guckte sich Davis um. Er befand sich auf einer Insel. Weit und breit war nichts zu sehen, außer Sand und Wasser. Er stand auf und schaute aufs Meer hinaus. „Wo die anderen wohl sind?“, fragte er nach einiger Zeit. „Davis! Bist du auch endlich wach?!“, rief Yolei plötzlich hinter ihn. Er drehte sich um und schaute direkt in Yoleis Gesicht, dieses grinste ihn breit an. „Haha! Ihr hättet mich ja auch wecken können!“, meinte Davis beleidigt. „Wie den? Du hast geschlafen wie ein Stein!“, mischte sich nun Cody ein. „Tzz“, meinte Davis beleidigt und drehte sich um. „Wo sind die anderen?“, fragte er nach einiger Zeit. „Wissen wir nicht. Wir sind die einzigsten weit und breit!“, antwortete Joe, der gerade zu der Gruppe stieß, da er sich auf der Insel um geschaut hatte. „Wenn hier nichts mehr auf der Insel ist, müssen wir halt da suchen!“, meinte Davis und deutete auf das Meer. Die anderen nickten.

„Gomamon digitiert zu Ikkakumon“

Die 4 Kinder und ihre Partner setzten sich auf Ikkakumon und machten sich auf die Suche nach den anderen...

Kari und Henry

„Wir können doch zusammen suchen gehen. Ich suche meine Freunde und meinen Bruder auch!“ „Okay!“, Henry stimmt zu. „Wir können fliegen, da sehen wir besser, oder?“, fragte Nefertimon. Henry nickte. Kari, Henry und Terriermon stiegen auf Nefertimon und flogen los.

„...“, plötzlich fiel Kari zur Seite, fast von Nefertimon herunter, doch Henry konnte sie gerade noch auffangen. „Kari, was hast du?“, fragte er besorgt. „Kari...“, Henry verschlug es die Sprache. „Was passiert den jetzt?“, fragte er perplex. Karis Haut färbte sich Grau und auch ihre Klamotten würden dunkler, bis sie Schwarz und grau

waren. „Kari, was hast du?“, fragte Henry, das bewusstlose Mädchen. „Henry guck mal!“, sagte Terriermon plötzlich. Henry schaute sich um und sah lauter Geister um sich herum fliegen. „Aber...“ Plötzlich flogen die Geister auf Kari zu. „Kari!“, Henry legte sich beschützend über sie und Nefertimon versuchte diesen Geistern auszuweichen. Doch die Geister würden immer mehr...

Tai

Kurz später hörten die beiden Kinder einen lauten Knall, ein paar Kilometer von ihnen entfernt. „Was war das den?“, fragte Rika. „Ich würde mal sagen eine Explosion.“, meinte Tai. Plötzlich reagierte Rikas D-Power auf etwas. Wargreymon und Taomon, welche Puppemon besiegt hatten, landeten neben ihrem Digiritter/Tamer. „Das sollten wir uns angucken gehen, oder?“, fragte Taomon, worauf Rika nickte. „Wir kommen mit!“, meinte Tai. Rika nickte kurz und Taomon nahm sie auf den Arm und flog los. Genauso wie es Wargreymon mit Tai machte.

Die 4 flogen schweigend nebeneinander her. Tai würde plötzlich blass: „Kari...“ „Was?“, fragend sah Rika den Braunen Wuschelkopf an. „Was ist mit Kari?“, fragte Wargreymon seinen Partner. „Wer ist Kari?“, fragte Rika. Tai zog ein Medaillon(also nicht so ein kleiner Kettenanhänger, eher ein Taschenuhr ähnliches Dingsda) aus seiner Hosentasche und hielt ihn Rika hin. Sie nahm ihn und öffnete ihn. Auf dem Foto war Tai mit einem ungefähr 3 Jahre jüngeren Mädchen drauf. Die Beiden strahlten regelrecht auf dem Foto. „Das ist meine kleine Schwester Kari. Sie hat mir das Medaillon zu meinem Geburtstag geschenkt.“

Rückblick

„Happy Birthday!“, Kari strahlte ihren Bruder an und hielt ihm eine kleine Schachtel hin. „Ich hoffe es gefällt dir!“, meinte sie. „Egal, was es ist. Es wird mir gefallen!“, meinte Tai. „Ist ja normal, es ist ja von Kari!“, grinste Matt. „Jepp!“, meinte Tai und grinste zurück. Die 12 Digiritter saßen bei den Yagamis im Wohnzimmer und feierten Tais 17. Geburtstag. Tai öffnete die Schachtel und ihm strahlte ein kleines, goldenes Herz entgegen. Er merkte erst gar nicht, dass es ein Medaillon war. „Los mach auf!“, meinte Kari. „Hää...achso!“, er öffnete es, als er verstand, dass es ein Medaillon war, und innen drin, war ein Foto von Kari und Tai, welches beim letzten Picknick in der Digiwelt gemacht wurde, und ein Foto von allen Digirittern. Tai nahm seine Schwester in den Arm und murmelte: „Danke Kari! Das ist das beste Geschenk, was ich je bekommen habe!“ Kari lächelte ihren Bruder glücklich an.

Rückblick ende

„Oh...“ „Irgendwas ist mit ihr! Ich muss sie suchen!“, meinte Tai plötzlich entschlossen. „Okay, mach das! Ich gucke, was das für eine Explosion war!“, Rika reichte Tai das Medaillon und lächelte ihn an. Tai nahm sein Medaillon und erwiderte das Lächeln. Danach flog er los und machte sich auf die Suche nach seiner geliebten Schwester...

So, ich hoffe ich hab nicht so spannend aufgehört. versuch mich zu bemühen es zu unterlassen, spannend aufzuhören. (was aber wahrscheinlich keinen zweck, auser

diesem kapi, haben wird)
ich hoffe es hat euch gefallen!
ganz liebe grüßel *euch alle umarm*
mitzuki_jessy